

SDGsでつなぐ
S D G S

やわらかい未来

前ページではSDGsの成り立ちや、意味などを紹介しました。でも、17のゴールに書かれた「理想の世界」が実感として遠い気もします。

そこで、環境省の「SDGs人材育成研修事業検討委員会」の委員であり、SDGsの特集を組んでいた雑誌、ソーシャル&エコ・マガジン『ソトコト』の編集長でもある指出一正さんに、わたしたちはSDGsをどう実感として受け止めたらしいのかお聞きしました。

市…結局わたしたちはどのようにS D G Sを実感として受け止めれば良いのでしょうか。

なので、誰かが今挙げたようなことをしたときに、応援したり、共感するということ、その気持ちにつながることが「誰一人取り残さない社会」をつくるうえで大切です。

SDGsはどこかの専門家に任せても
おけばいい話ではなくて、ぼくたちが
少しでも、一粒でも、SDGs的なこ
とを「いいな」と思う気持ちが増えて
いけば自然に持続可能な社会へとしつ
かり貢献していく、めっちゃハード
ルが低いものなんです。

大きなテーマに感じる人も多いと思います。でも、実はこれは全部、地域のことなんですね。地域で起きている課題を解決するために国連が定めた目標なんです。

会の目標ではなくて、自分ごととして、誰一人取り残さずに、安中ついていく素敵なまちをどうつくつたらいかを考えるときのひとつの指針になると思います。

SDGsは、

すべて地域のこと

市…17のゴールは、崇高で、はつきり

と安中市の皆さんのが誰一人取り残されないで幸せになるためにSDGsはあるんだと理解できると思います。

市・SIDSの一見は、
分ごとにつなげるか、
事なポイントですね。

指出.. そうですね。なので、SDGs



指出一正(さしで かずまさ)

『ソトコト』編集長。1969年群馬県生まれ。上智大学法学部国際関係法学科卒業。島根県「しまコトアカデミー」メイン講師、静岡県「『地域のお店』デザイン表彰」審査委員長、上毛新聞「オピニオン21」委員をはじめ、地域のプロジェクトに多く携わる。内閣官房まち・ひと・しごと創生本部「わくわく地方生活実現会議」委員。環境省「SDGs人材育成研修事業検討委員会」委員。内閣官房まち・ひと・しごと創生本部「人材組織の育成・関係人口に関する検討会」委員。BS朝日「バトンタッチ SDGsはじめてます」監修。著書に『ぼくらは地方で幸せを見つける』(ポプラ新書)。趣味はフライフィッシング。

ソトコトオンライン：www.sotokoto-online.jp